

# センターニュース

## 今日もよき出会いを

伊丹地区更生保護女性会  
会長 梅脇 美幸

“お母さん、今日は楽しかったね”と幼い女の子が、その日のことを母親に嬉しそうに話しかけました。実は親子心中するつもりで最後の一日を思い切り楽しい日にするために遊びまわっていたそうです。でも子どものその一言でふと我に返り思いとどまったく違うのです。他人には解らない色々な事情があったのでしょうか。それを聞いた時に幼い子どもさんの素直な笑顔と、複雑な心境のお母さんの姿を想像すると心の痛む思いでした。子育ての大切さ・大変さ、甘すぎてもダメ、厳しすぎてもダメ、今の時代に合う家庭教育はどうしたらいいのか、いつの世にも悩む難しいことだと思います。

幼い時の素直な笑顔ほど尊いものはないと思います。いつの間にか社会に出て大人の仲間入りをしていくに従って笑顔のあり方が変わっていきます。大人になっても自然と心から溢れる笑顔で人生を送りたいものです。

法務省が主唱する全国的な活動であります“社会を明るくする運動”は、今年で68回目を迎えます。今年のパネル標語は

「声かけが  
みんなの笑顔の  
第一歩」

ここで更生保護女性会の紹介をさせていただきます。

更生保護女性会は、地域社会から非行や犯罪をなくし、過ちに陥った人たちの立ち直りを支援する全国組織の女性ボランティア団体です。

私たちは、広く地域の人々に更生保護への理解と協力を得るために、関係機関・団体と連携して、次代を担う子どもたちの健やかな成長を願って、よりよい環境づくりに努めています。女性ならではのこころ、母親のあたたかさを基本とした地域密着型の活動を行っています。

伊丹地区更生保護女性会も全国の活動に引けを取らないように頑張っています。当会発足53年、地域の皆様方のご協力・ご支援のお蔭でここまでやってこれました。今後とも相変わらせず、温かいお心でよろしくお願い申し上げます。

## 阪神地区青少年補導委員連絡協議会研修会

7月13日（金）、スワンホールにおいて阪神各市町から約220名の少年補導委員が参加し、「阪神地区青少年補導委員連絡協議会伊丹大会・研修会 兼青少年を守り育てる地域フォーラム」が開催されました。

研修会では、伊丹市の教育委員でもある神戸大学名誉教授の川畠徹朗氏を講師として、「困難を乗り越える力を育てる」と題した講演がありました。

「思春期に直面する困難につまづいて、心の健康問題や問題行動を起こす子どもがいる一方、それらの困難を乗り越え、自立し、社会に貢献する大人へと成長していく子どもがいるのはどうしてだろう?」という投げかけから話が始まりました。

そして、様々な研究例の紹介を通して、困難を乗り越える力が身に付く一番大切な時期は乳幼児期であり、その時期に子どもたちの自尊心をしっかりと高めなければいけない。子どもの頃に大人から尊重され、愛され、価値を認められ、自信を持つように励まされるかどうかによって自尊心が育ったり育たなかったりする。しかし、たとえ幼くてももっと重要な役割を果たすのは、自分自身で選択し決定することであると話され、最後に子育てをする上で大切なこととして、次の三つを挙げられました。

- ◎子どもの話をよく聞く。
- ◎意思決定の機会を与える。
- ◎子どもを勇気づける。

講演会終了後、猪名川町の少年補導委員さんによる「今教えていただいた三つのことを、今後の補導活動に活かしていきます。」という謝辞で会を終えました。

### ◆7月の事案（少年愛護センターへの通報・ひょうご防犯ネット）

| 日 時      | 場 所     | 種 類   | 内 容                               |
|----------|---------|-------|-----------------------------------|
| 9 19:30  | 桜ヶ丘7    | 声かけ   | 女子児童に対して、「かわいいね、名前は？」と声をかける。      |
| 10 14:30 | 瑞原3 路上  | 声かけ   | 女子児童に対して、車から声をかけ「捕まえるぞ」と言って追いかける。 |
| 10 19:45 | 中野西3    | 不審者   | 成人女性に対して、突然スマートホンを差し向ける。          |
| 12 16:30 | 荻野3公園   | 不審者   | 下着姿で立っている。                        |
| 14 1:28  | 大鹿7 路上  | 露出    | 成人女性に対して、下半身を露出する。                |
| 14 10:10 | 御願塚4 路上 | 不審者   | 長い木の棒様のものを振り回している。                |
| 15 11:45 | 稻野町2 路上 | 不審者   | 女子児童に対して、カメラを差し向ける。               |
| 17 15:10 | 北河原1 路上 | つきまとい | 男子児童に対して、しばらくつきまとう。               |
| 27 20:19 | 荒牧4 路上  | 露出    | 成人女性に対して、下半身を露出する。                |

### 8月の主な行事

7日（火）伊丹市少年補導委員連合会役員会・定例理事会  
10日（金）少年を守る日 市内広報・一斉補導

### 1,350名で全市一斉愛護パトロールを実施

例年より30分早い午後7時より、今年も夏季全市一斉愛護パトロールを実施しました。今回の参加者数は合計1,350名でした。

暑い中、ありがとうございました。

#### ◆街頭補導件数

暫定値《平成30年7月》

|          | 幼 小   | 中   | 高 他 | 大 人 | 計     |
|----------|-------|-----|-----|-----|-------|
| 声かけ・会話等  | 498   | 90  | 98  | 227 | 913   |
| あいさつ     | 1,515 | 476 | 269 | 675 | 2,935 |
| 遊びに関すること | 1     | 5   | 0   | 0   | 6     |
| ぐるみ・不良行為 | 0     | 0   | 2   | 0   | 2     |
| 交通に関して   | 3     | 6   | 22  | 35  | 66    |
| 計        | 4     | 11  | 24  | 35  | 74    |

#### ◆電話・来所相談件数

暫定値《平成30年7月》

|       | 電 話 相 談 | 來 所 相 談 |
|-------|---------|---------|
| 件 数   | 12      | 1       |
| 前 月 比 | -10     | +1      |
| 累 計   | 63      | 4       |

#### ◆有害図書類回収状況

《平成30年7月》

|        | 數 量 | 前月比 | 累 計   |
|--------|-----|-----|-------|
| 有害図書   | 158 | +24 |       |
| 有害DVD等 | 184 | -81 | 2,134 |
| 計      | 342 | -57 |       |

白ボスト設置場所（市内16カ所）

|           |         |         |       |
|-----------|---------|---------|-------|
| バラ公園バス停   | 北センター前  | 西桑津バス停  | 荒牧バス停 |
| 女性児童センター  | 南センター前  | 阪急新伊丹駅前 | 裁判所前  |
| 東リいたみホール  | 阪急稻野駅前  | 阪急伊丹駅前  | 中野西公園 |
| JR北伊丹駅駐輪場 | JR伊丹駅1階 | 山田バス停   | 車塚公園内 |